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Жизнь в 70 лет, какая она?
Всех людей волнует свое будущее, 
какая у них будет старость и что 

интересного готовит для них жизнь. 
Это был первый вопрос, который я 

задала. 

«В жизни любого человека 70 лет 
конечно много и сейчас приходится 

напоминать себе, что тебе уже 70, а не 60 
и тем более, не 50 лет. Хотя иногда 

ловить себя на мысли, что пролетели эти 
годы в одно мгновение.»-так ответил на 

мой вопрос Алексей Антонович. Каждый 
возраст хорош по-своему, каждое 

мгновение несет в твою жизнь чудо.



Увлечения В Юности.
«В свои лучшие годы я 

увлекался фотографией»- 
рассказывает Алексей.

«Тогда для меня это было просто хобби, я не 
воспринимал это очень серьезно, но сейчас 
эти снимки несут очень большую ценность 

для меня и для моей семьи. Я люблю 
пересматривать свои фотографии. Каждое 

фото вызывает у меня бурю положительных 
эмоций, в голове всплывают воспоминания и 

я как будто снова в том времени, попал в 
прошлое, еще молод и еще вся жизнь 

впереди.»



С чего вы начали свой путь?
«Я освоил тогда много 

профессия, что сказать, тогда 
время было такое.»- смеясь 

говорит Алексей Антонович.

«За время трудовой деятельности освоил и 
работал слесарем механосборщиком на 

«Ростсельмашь», служил в пожарной охране, 
на стройке освоил профессии плотника, 

бетонщика, стропальщика, арматурщика и 
стекольщика.В ОАО "исток" работал 

электриком и начальником абонентного 
отдела.»-продолжает Алексей. В жизни 

может пригодится что угодно, не бойтесь 
пробовать и учится чему-то новому.



Семейная Жизнь.
«Самое важное событие это женитьба, когда я брал на себя 

ответственность уже за двоих, а затем за четверых человек. Желаю всем 
такой же большой любви и такой же крепкой семьи.»



Интересный момент из жизни.
с 2005 по 2010 депутат Каменск-Шахтинской городской Думы. Сложности в этой общественной 
работе заключались в неспособности помочь всем избирателям, которые обращались к депутату. 

Сейчас он на пенсии .



Самые яркие воспоминания из жизни.
«Вся моя жизнь богата яркими воспоминаниями. Я счастлив, что мне 

довелось учиться, работать, служить с людьми у которых я учился жизни. 
Со студентами мы дружим и сейчас.»



Какой совет вы 
можете дать новому 

поколению?

«Самое не благодарное дело это давать 
советы. Сейчас на молодое поколение 
крайне негативно воздействуют СМИ, 

реклама и интернет, которые настойчиво 
предлагают все и сейчас, а в жизни так не 
бывает. Надо ставить себе цель трудиться 
и помнить, что главное это человеческие 
взаимоотношения.»-завершает Алексей 

Антонович.
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